



Considero que cualquier ocasión es buena para que el Alcalde se ponga en comunicación con su pueblo, pero además esta ocasión es muy especial porque se trata de hacerlo por mediación del programa de las fiestas en honor de nuestra Patrona, por lo que lo hago con mucho gusto, aunque voy a ser muy breve.

Y voy a ser breve, porque considero que estas páginas, en cuanto a mi intervención en las mismas se refiere, están más indicadas para utilizarlas como medio de saludo que como lugar donde les de cuenta a mis convecinos de lo que he hecho o pienso hacer al frente de la Corporación Municipal. Otras ocasiones hemos tenido y seguiremos teniendo para ello.

Durante los cinco primeros días del mes de septiembre de cada año, Daimiel celebra sus fiestas en honor de la Stma. Virgen de las Cruces, son cinco días en los que todos los vecinos de Daimiel, nos unimos en el descanso y en la alegría, después de un largo año de trabajo, recibimos gozosos a nuestros familiares, amigos y paisanos ausentes y nos disponemos a disfrutar juntos de los festejos que se organizan.

Para estas Fiestas de 1979, yo deséo que todos unidos sepamos compartir alegremente nuestras diversiones y que cada uno en particular sepamos colaborar para que todo el vecindario se sienta feliz en estos días. Un cordial saludo.

*A. Díaz de Mesa*